

# Champagne pour les Martiens

---

On annonce qu'un « Comité d'organisation à Bruxelles pour accueillir le premier Martien qui atterrira en Belgique ».

Selon le journal catholique « La Cité », le Comité prépare une réception au champagne, un défilé dans la ville, un service religieux, une cérémonie à l'hôtel de ville et une tournée dans les boîtes de nuit de Bruxelles pour accueillir comme il se doit le premier Martien.

Le Comité, qui est organisé par deux fonctionnaires belges, prévoit le cas où le Martien serait simplement une « plante évoluée ». Il serait alors hébergé au jardin botanique de Bruxelles. Au cas où il serait une machine, il serait logé dans l'un des halls d'exposition de la ville.